

Informationen aus dem Vorstand der LV Langenthal



Ausgabe 10 - Dezember 2021

Liebe Vereinsmitglieder

Schon steht wieder der Jahreswechsel vor der Tür und wir können das erfolgreiche 50. Vereinsjahr bald abschliessen. Die Blicke der Verantwortlichen sind jedoch schon ganz auf das neue Vereinsjahr gerichtet!

Leider beeinträchtigt gerade wieder das hartnäckige Coronavirus unseren Trainingsbetrieb. Da Erkrankungen und Quarantäne an den Volksschulen grassieren, wird der Trainingsbetrieb der Schülergruppen ab nächster Woche vorzeitig eingestellt.

Allen Trainer*innen, aber auch den Athlet*innen, die die Massnahmen der Behörden stets korrekt umsetzen, danke ich herzlich. Nur gemeinsam wird es uns gelingen, die viel ansteckendere Omikron-Variante in Schach zu halten.

Neben dem obligaten Rückblick auf das Jubiläumsjahr werden wir am 17. März 2022 vor allem die Weichen für das 51. Vereinsjahr stellen können. Ich bin sehr zuversichtlich, dass mit den bereits vorgestellten Kandidatinnen und Kandidaten eine Vereinsführung bereitsteht, die den Schwung des Jubiläumsjahrs nutzen und umsetzen wird. Für die Übernahme wichtiger Funktionen bei der Organisation unserer Veranstaltungen stellen sich zudem über 20 Vereinsmitglieder zur Verfügung!

Seit Jahren fördert und unterstützt die LVL Leitende, die ihre Qualifikationen verbessern wollen. Erfreut können wir auch in diesem Jahr neu ausgebildete Trainer*innen im Team willkommen heissen.

Bereits sind auf www.lvl.ch auch drei Lagerausreibungen (Nachwuchs im Tenero / Runners in Medulin / Laufgruppe in Sils-Maria) aufgeschaltet und der Vorstand fasst in der neuen Saison gemeinsame Besuche bei Weltklasse Zürich und ev. an der EM 2022 in München, wo am 15. August Adrian Lehmann und Martina Strähl am Marathonstart stehen werden, ins Auge.

Allen Leiterinnen und Leitern, aber auch jenen Mitgliedern, die im Vorstand und/oder in sonst einer Funktion ihren Beitrag zum erfolgreichen Jubiläumsjahr der LVL geleistet haben, danke ich von Herzen und wünsche allen frohe Festtage und ein gutes neues Jahr bei bester Gesundheit.

Euer Präsident: Hansruedi Wyss

Erfolgreiche Athlet*innen auch zum Saisonschluss

Dank guten Leistungen an den Cross-Selektionsrennen konnte sich unsere U20-Athletin Elena Eichenberger kurz vor Weihnachten für die Cross-EM in Dublin qualifizieren, womit sie bereits zum zweiten internationalen Einsatz in diesem Jahr gekommen ist. Das harte Rennen auf einer schwierigen Strecke beendete Elena auf dem 70. Rang. Herzliche Gratulation und weiter so im 2022!



An der Sportgala des Donnerstagclubs wurden mehrere Athletinnen und Athleten aus der LVL für ihre tollen Leistungen während der Saison 2021 geehrt.

Bei den Damen-Elite wurde Martina Strähl bereits zum siebten Mal zur 'Oberaargauer Sportlerin des Jahres' gekürt. Neben ihr standen zudem Nicole Egger und Sarah King, sowie bei den Männern Max Studer und bei den Juniorinnen Elena Eichenberger als Einzelathlet*innen im Rampenlicht der Sportförderer. Bei den Teams wurden aus dem LZO die 3x1000m-Schweizermeisterinnen Elena Eichenberger, Alicia Schär und Sophia Collioud sowie das SVM Juniorinnen-Silberteam mit 6 LVL-Athletinnen ausgezeichnet.



Informationen aus dem Vorstand

Korrektur Wettkampfkalender

Im letzten Newsletter haben wir ein falsches Datum für den SVM-Nachwuchs Einzel publiziert: Der Wettkampf findet am **Samstag, 17. Sept. 2022** im Stadion Hard statt (und nicht am Sa 27.8.2022!).

Trainer- und Funktionärsentschädigungen

An seiner letzten Sitzung hat der Vorstand die Entschädigungen für die Trainer*innen und die Hauptfunktionär*innen verabschiedet. Insgesamt werden an 80 Personen über CHF 100'000 vergütet. Müssten auch nur halbwegs marktgängige Entschädigungen ausgerichtet werden, wäre mindestens der 5-fache Betrag nötig. Ohne grosszügige Sponsoren und erfolgreiche Wettkämpfe mit Dutzenden von Ehrenamtlichen könnte der Verein die bescheidenen Vergütungen an Trainer und Funktionäre nicht leisten.

Materialchef für die Wettkämpfe gesucht

Für die 7 Wettkämpfe im Stadion Hard fehlt uns noch ein Materialchef, der die Geräte für die Kampfgerichte bereitstellt und diese nach dem Wettkampf wieder magaziniert. Dazu betreut er die Kontrolle der persönlichen Wettkampf-Geräte der Athlet*innen (Speere, Disken etc). Eine Kampfrichter-Ausbildung ist von Vorteil, aber nicht Bedingung. Interessierte wenden sich an HR. Wyss (hansrudolf.wyss@besonet.ch)

Aufruf: Kampfrichter-Ausbildungskursen besuchen!

Am Sa 19. März 2022 (09.00 – 17.00 Uhr) führt der BLV in Langenthal einen ganztägigen Kampfrichter-Ausbildungskurs durch, den wir sehr empfehlen. Zur Durchführung korrekter Wettkämpfe sind ausgebildete KR zwingend nötig. Anmeldungen bitte an hu.guedel@besonet.ch oder toni.faessler@tofa.ch

Athletenförderung 2021/2022

An die erfolgreichen Athletinnen und Athleten können im Jahr 2021 Leistungsprämien in der Höhe von rund CHF 9'000 ausgeschüttet werden. Die Prämien werden an der VV 2021 persönlich überreicht.

Auf Antrag der Arbeitsgruppe Athletenförderung hat der Vorstand auch das Rating mit den fixen Förderbeiträgen für das Jahr 2022 verabschiedet.

Die LVL unterstützt im Rahmen ihres Förderkonzepts jene Athletinnen und Athleten, die sich als Swiss Starter bzw. Swiss Starter Future-Athleten (Nationalteams) bestätigt oder die sich mit herausragenden Leistungen an Meisterschaften für künftige Einsätze auf nationaler oder internationaler Ebene empfohlen haben.

Rating 2022		
Name	Vorname	Rating 2022
Egger	Nicole	A +
Lehmann	Adrian	A +
Strähl	Martina	A +
Rutschmann	Micha	A
Widiez	Luca	A
Studer	Max	A
Aebi	Céline	A
Eichenberger	Elena	A
Fust	Vanessa	A
Ledermann	Anouk	A
Zurlinden	Nadja	A



Wir danken unseren Mitgliedern, Sympathisanten und Sponsoren für die Treue und Unterstützung im Jubiläumsjahr 2021 und wünschen allen frohe Festtage und ein erfolgreiches neues Jahr!

Der Vorstand